



SHCP

ANEXO 14 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015, publicada el 30 de diciembre de 2014

DISPOSICIONES de carácter general para regular el servicio de valoraciones numéricas prestado por las sociedades de información crediticia.

DISPOSICIONES de carácter general aplicables a las sociedades controladoras de grupos financieros que regulan las materias que corresponden de manera conjunta a las Comisiones Nacionales Supervisoras.

RESOLUCIÓN que modifica las Disposiciones de carácter general aplicables a las actividades de las sociedades cooperativas de ahorro y préstamo

INEGI

ÍNDICE Nacional de Precios al Consumidor.



Prestaría banca hasta 135 mmdd en 2015

La banca comercial podría tener líneas de crédito disponibles para todos los sectores hasta por 135 mil millones de dólares durante este año, aseguró el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Robles Miaja.

Ello, si se considera que los bancos tienen un índice de capitalización de 15.9 por ciento, por arriba del mínimo regulatorio de 10.5 por ciento, comentó durante su participación en el Seminario de Perspectivas Económicas 2015 "Reformas en acción".

En su ponencia "Retos del sector bancario para 2015", comentó que para este año la banca prevé un incremento del crédito en 48.2 mil millones de dólares, si se considera un crecimiento económico de 3.0 por ciento.



Hacienda contempla reducir gasto público ante volatilidad en mercados

Frente a la volatilidad de los mercados, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray considera reducir el gasto público, para que no se vean afectadas las finanzas del país.

"Nuestra prioridad debe ser mantener la disciplina de la política macroeconómica para asegurar la estabilidad, específicamente me refiero a la política fiscal donde la decisión clara del presidente de la República es que ante cualquier necesidad de ajuste por una disminución de los ingresos, habrá de acomodarse reduciendo el gasto público".



Intermediarios no bancarios están sujetos a más medidas antilavado

En medio de un señalamiento que se da a una entidad no bancaria, Ficrea, por posible lavado de dinero, recientemente se publicaron disposiciones que harán que los intermediarios estén sujetos a más controles para prevenir este delito.

Destaca que para las sofomes y uniones de crédito se hacen adecuaciones a sus disposiciones de carácter general y para las figuras de ahorro y crédito popular se establecen nuevas, al derogar las antes establecidas.

Entre los temas modificados, se adecuan los que tienen que ver con la identificación de los clientes. Además, los intermediarios estarán obligados a enviar a la CNBV su programa anual de capacitación de su personal en materia de prevención de lavado de dinero.

Síntesis Informativa

VIERNES 09 ENERO 2015



Indicadores Financieros

DÓLAR FIX determinado el 08/01/2015 (Pesos por dólar)	14.6274
Tasa de interés objetivo (09/01/2015)	3.00
TIIE 28 (08/01/2015)	3.3075
TIIE 91 (08/01/2015)	3.3135
TIIE 182 (07/01/2015)	3.3700
CETES 28 (06/01/2015)	2.43
Reservas Internacionales (mdd) (02/01/2015)	193,088



Confianza del consumidor retrocede 2.07% en diciembre

La percepción que tienen las familias sobre su situación económica y del país retrocedió al cierre del año pasado, luego de tres meses continuos de alzas. En diciembre de 2014, el Índice de Confianza del Consumidor elaborado de manera conjunta por el Inegi y el Banco de México mostró una disminución mensual de 2.07% con cifras ajustadas por estacionalidad.

A su interior, de los cinco componentes que lo integran, los relacionados con la situación económica actual y futura del país registraron reducciones mensuales con datos desestacionalizados. En contraste, reportaron alzas a tasa mensual los indicadores que evalúan la situación económica actual y esperada de los miembros del hogar.



Es alta la probabilidad de que suban las tasas de interés, advierte Carstens

Las tasas de interés en México, que desde 2009 han disminuido a niveles mínimos históricos, tienen una alta probabilidad de aumentar este año, advirtió este jueves Agustín Carstens Carstens, gobernador del Banco de México (BdeM).

Aseguró que la inflación, que en 2014 fue de 4.08 por ciento, retrocederá en torno a 3 por ciento en 2015, favorecida por la eliminación de los incrementos mensuales en los precios de combustibles, un menor costo de la electricidad y la eliminación del cobro de las llamadas de larga distancia.

“No podemos descartar periodos de mayor volatilidad en los mercados financieros, es un punto que va a ser muy importante este año”, afirmó.



Se desacelera producción industrial en noviembre

En noviembre pasado, la producción industrial presentó una desaceleración, al registrar un incremento a tasa anual de 1.8 por ciento que es inferior al 2.5 por ciento observado en octubre.

El comportamiento de noviembre fue el menor de los últimos tres meses, de acuerdo con el informe publicado por el Inegi.

Desde una perspectiva mensual, con cifras desestacionalizadas indicaron que la producción industrial aumentó 0.23 por ciento en noviembre de 2014, con relación al mes inmediato anterior.



Normatividad

Anexo 14 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015, publicada el 30 de diciembre de 2014.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Mexicanos son los más optimistas al invertir

Los mexicanos son más optimistas que el resto del mundo cuando se trata de su futuro financiero, sus ahorros y la toma de decisión respecto a sus inversiones, de acuerdo con los resultados de la más reciente encuesta Pulso del Inversionista Global de BlackRock.

Dos tercios de los mexicanos encuestados (65 por ciento) tiene una visión positiva de su futuro financiero, muy por delante de los inversionistas estadounidenses (52 por ciento) y los encuestados a nivel global (56 por ciento) que expresan optimismo.

“A pesar de ser optimistas, los mexicanos sí perciben riesgos relacionados a su futuro financiero, en particular la economía nacional y alto costo de vida”.

CNEXPANSIÓN

Dólar y petróleo dan golpe psicológico a mexicanos

La depreciación del peso frente al dólar y la caída de los precios del petróleo [principal fuente de ingresos para las arcas públicas] contribuyen a generar expectativas negativas en los mexicanos, quienes ante este panorama pueden retrasar sus decisiones de gasto y afectar el proceso de recuperación de la economía.

El semanario británico The Economist señaló en diciembre pasado que México enfrenta dos fenómenos similares a los que vivió durante la Crisis del Tequila de 1994: inestabilidad política y la antesala de una política monetaria más estricta en Estados Unidos. Cabe aclarar que el país ahora cuenta con reservas internacionales altas y un régimen cambiario de libre flotación.



Tranquilizante aplicar recortes y no más impuestos en México: OCDE

José Ángel Gurría, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), señaló que es tranquilizante que el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, haya anunciado que, de afectarse los ingresos fiscales, se aplicará un recorte de gasto público y no más impuestos o aumentar el déficit.

El secretario general de la OCDE dijo que se cuenta con la cobertura petrolera y se tiene en compensación una enorme cantidad de importaciones de productos refinados que se beneficiarán de mejores y menores precios.

Síntesis Informativa

VIERNES 09 ENERO 2015



Aprueban contratación de terceros en operación de cooperativas de ahorro y préstamos

La SHCP dio a conocer modificaciones a las disposiciones generales aplicables a las actividades de las sociedades cooperativas de ahorro y préstamo.

En una resolución publicada en el Diario Oficial de la Federación, la dependencia refiere que como parte de las reformas en materia financiera, las sociedades cooperativas de ahorro y préstamo pueden contratar con terceros los servicios relacionados con su operación.

También se actualizan los criterios contables aplicables a las sociedades cooperativas de ahorro y préstamo, con el propósito de reflejar adecuadamente sus operaciones, al tiempo que se efectúan los ajustes correspondientes en los reportes regulatorios derivados de los cambios a los criterios contables.

Cartones



Síntesis Informativa

VIERNES 09 ENERO 2015

